

STV8 Geli Pilz-Strasser

Antragsteller*in: Angelika Pilz-Strasser (KV München)
Tagesordnungspunkt: TOP 6.1.5. Wahl der stv. Vorsitzenden (offene Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Ich bewerbe mich erneut als stellvertretende Vorsitzende und mache Euch folgendes politisches Angebot:

Kurz zu mir:

Ich bin Geli, 69 Jahre alt, habe 3 Kinder und 7 wundervolle Enkelkinder.

Ich bin leidenschaftliche Medizinerin mit langjähriger Erfahrung in der Praxis- und Hospizarbeit.

Bei REFUGIO München engagiere ich mich ehrenamtlich als Vorständin. Die Arbeit mit Geflüchteten und die Verbesserung ihrer Lebensumstände sind mir ein Herzensanliegen.

Ich kämpfe für eine gute medizinische Versorgung für alle in München, mit hohen wissenschaftlichen Standards - mit viel Menschlichkeit und individuellen, eigenbestimmten Behandlungsmöglichkeiten.

Seit 25 Jahren bin ich Mitglied bei den Grünen und aktiv im OV. Ebenso lang engagiere ich mich im Bezirksausschuss 13.

2008 konnte ich als erste Grüne Frau in der Stadt den Vorsitz übernehmen und habe das Gremium 12 Jahre lang geleitet. Seit 2018 bin ich Stadträtin.

Tief verwurzelt bin ich mit den Themen der Stadt - besonders die am Stadtrand kenne ich im Detail. Gerade auch dort müssen wir die Menschen von unseren Konzepten überzeugen.

Viele Menschen in den Randbereichen glauben eben nicht daran, dass sie im Fokus stehen und dass Politik ihre Belange im Blick hat. Hier müssen wir noch stärker werden und dafür setze ich mich ein.

Stadt ist in Veränderung - Veränderung macht Menschen Angst und es entstehen scheinbar unversöhnliche konkurrierende Bedürfnisse. Wir müssen Wachstum verkraften und Menschen hinter unserer grünen Vision vereinen und letztendlich auch begeistern.

Aber Übergänge und Detailfragen müssen klug gestaltet werden:

Das geht nur mit guter Kommunikation. Gute Kommunikation stabilisiert die Demokratie und bringt Visionen, Projekte und Menschen zusammen.

Ich konnte dazu viele Erfahrungen sammeln bei dem Prozess im Münchner Nord Osten, beim Bau einer Mittelstadt dort im Rahmen des so genannten städtebaulichen Entwicklungsmaßnahme.

Wir haben spannende Zeiten für uns, wichtige Wahlen und nicht die allerleichtesten Bedingungen dafür. Wir machen gute Politik in München, wir müssen sie nur noch besser verständlich machen und alle Kräfte bündeln.

Wir brauchen eine enge und strategisch kluge Zusammenarbeit zwischen der Partei und den Fraktionen



Alter:

69

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Windischbergendorf

von Stadtradt und BA, wobei die Rollen und Möglichkeiten durchaus unterschiedliche sein dürfen und können.

Ich möchte mich gerne weiter im Stadtvorstand engagieren, weil die nächsten 2 Jahre die wichtigsten seit 2020 sein werden. Ich möchte strategisch klug mitgestalten, zeigen, dass wir Politik für alle Menschen in München machen, für Senior*innen und Enkel*innen, Innenstadt und Außenrand, kostengünstigen Wohnraum und Klimaresilienz ...

Ich möchte weiter an den Schnittstellen arbeiten und das Verständnis für unsere Politik steigern – und damit die Basis für gute Ergebnisse bei den nächsten Wahlen legen.

Was kann ich euch bieten:

- die Erfahrungen der letzten 2 Jahre im Stadtvorstand im Sinn der Kontinuität
- Meine Expertise im Gesundheitsbereich und in Planungsverfahren
- meine Wissen um die Probleme am Stadtrand

- viel Erfahrung in kommunikativen und überzeugenden partizipativen Formaten
- meine große Lust darauf, Menschen und Visionen zusammenzubringen

Über Euer Vertrauen und Eure Stimme würde ich mich sehr freuen

Eure Geli